
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

Craie Hâtive 

Au pluriel, j’ajoute un s.         un chat  des chats 

 

Je transforme la fin des noms en -al : 

un métal  des métaux 

Sauf :  

des bals, des carnavals,  des chacals, 

des festivals, des récitals, des régals 

Je ne change rien quand les noms  

se terminent par s, x ou z. 

 

un tapis  des tapis 

un choix  des choix 

     un nez  des nez 

 

J’ajoute un x quand le nom se 

termine par -eu, -au ou -eau. 

un cheveu  des cheveux 

un noyau  des noyaux 

un bureau  des bureaux 

 

Sauf :  

un ballon bleu des ballons bleus  

un pneu  des pneus  

un landau des landaus 

Sauf :  

des choux, des genoux,  

des bijoux, des joujoux,  

des cailloux, des hiboux,  

des poux 

 

o 
J’ajoute un -s aux noms  

qui se terminent par -ou. 

 

un clou  des clous 

J’ajoute un -s aux noms qui se 

terminent par -ail. 

un détail  des détails 

 

Sauf :  

des vitraux, des travaux, des coraux, 

des vantaux, des soupiraux,  

des émaux, des baux 

 


